



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Hari Donor Darah Sedunia, Harmonis Karaoke Club, Matahari Sakti dan Sinar Indahjaya Kencana Gelar Aksi Donor Darah dan Plasma Konvalesen di Empat Lokasi



Penyelenggaraan donor darah oleh PT Matahari Sakti di UDD PMI Embong Ploso.



Penyelenggaraan donor darah oleh PT Sinar Indahjaya Kencana di PMI Embong Ploso.



Pemberian paket sembako dan cenderamata kepada para pendonor.

SURABAYA (IM) - Dalam rangka peringatan Hari Donor Darah Sedunia, Harmonis Karaoke Club bersama PT Matahari Sakti dan PT Sinar Indahjaya Kencana menggelar donor darah dan donor plasma konvalesen.

Aksi sosial tersebut dilaksanakan Senin (14/6) di empat lokasi. PT Matahari Sakti menyelenggarakan-



Penyelenggaraan donor darah di Taman Bungkul.



Penyelenggaraan donor darah di Pusat Grosir Surabaya.



bantu PMI Kota Surabaya dalam memenuhi stok darah dan plasma konvalesen yang di masa pandemi ini menipis.

Totok Sudarto, Dewan Kehormatan PMI Kota Surabaya yang juga penggerak donor darah mengatakan donor darah sangat perlu diadakan agar stok yang dimiliki PMI tidak kosong. • ist

Pusat Grosir Surabaya. Di kedua lokasi ini berhasil dikumpulkan sebanyak 106 kantong darah.

PT Sinar Indahjaya Kencana menyelenggarakannya di UDD PMI Kota Surabaya, Jalan Embong Ploso dan BG Junction, Jalan Bubutan Surabaya. Di kedua lokasi ini diperoleh 350 kantong darah dan 9 kantong plasma konvalesen.

Aksi ini sangat mem-



Penyelenggaraan donor darah di BG Junction Surabaya.



1.001 Peserta Ramaikan Pameran Bonsai Bertajuk Pesona Bonsai Negeri Tembakau

TEMANGGUNG (IM) - Sebanyak 1.001 peserta dari Temanggung dan provinsi-provinsi lain meramaikan Pameran Bonsai dan Bursa Tanaman Hias bertajuk "Pesona Bonsai Negeri Tembakau" yang digelar di seputaran Halaman GOR

Bambu Runcing, Kowangan, Temanggung, Jawa Tengah, mulai Minggu (20/6) hingga Kamis (24/6).

Pameran Nasional Tingkat Madya yang dibuka oleh Bupati Temanggung H M Al Khadziq pada Minggu (20/6) lalu itu dilaksanakan den-

gan menerapkan protokol kesehatan secara ketat, karena masih dalam suasana Pandemi Covid19.

Kepala Dinas Koperasi, Usaha Mikro Kecil Menengah dan Perdagangan Kabupaten Temanggung Sri Hariyanto menjelaskan, dari 1.001 peserta

pameran tersebut, 659 diantaranya berasal dari kategori bonsai prospek, 297 dari kategori bonsai regional, dan 42 dari kategori bonsai madya yang berasal dari komunitas bonsai tingkat nasional.

"Pameran dibuka dengan jam kunjungan jam 9 pagi sam-

pai jam 9 malam yang dibagi dalam beberapa sesi, dengan setiap sesi diberikan jeda 30 menit, karena dari panitia dan even organizer benarkan menerapkan protokol kesehatan, serta dibatasi 50 pengunjung yang bisa masuk di area pameran," jelas Sri

Hariyanto dalam rilisnya.

Pada saat membuka pameran tersebut, Bupati Temanggung H M Al Khadziq berharap, dengan pameran ini akan memajukan dunia bonsai Temanggung dan juga akan dapat menggerakkan ekonomi, khususnya dikalan-

gan masyarakat penggemar bonsai di Kabupaten Temanggung.

"Kabupaten Temanggung sekarang menjadi kabupaten pusatnya bonsai, banyak penggemar bonsai dengan berbagai jenis dan berbagai range harga," kata Bupati. • ist



Pengunjung menyaksikan berbagai jenis bonsai pada pameran bonsai bertajuk Pesona Bonsai Negeri Tembakau, di halaman GOR Bambu Runcing Temanggung, Jateng, Selasa (22/6).

IDN/ANTARA



Sun City Luxury Club Restaurant Bersama Pemkot Jakbar Gelar Vaksinasi Covid-19



Walikota Jakarta Barat Uus Kuswanto menyerahkan sertifikat vaksinasi kepada penerima vaksin.



Walikota Jakarta Barat Uus Kuswanto meninjau lokasi vaksinasi.

JAKARTA (IM) - Mendukung pemerintah Indonesia melaksanakan program vaksinasi Covid-19, Sun City Luxury Club Restaurant bersama Dinas Kesehatan Pemkot Jakarta Barat, RS Husada dan Puskesmas Taman Sari, 16-17 Juni lalu menggelar vaksinasi Covid-19 di Auditorium Sun City Luxury Club Restaurant, Jakarta Barat.

Dalam kegiatan tersebut hampir 3.000 orang warga kota

Jakarta menerima vaksinasi Covid-19 Astra Zeneca dosis pertama.

Pada hari itu, warga yang datang untuk divaksinasi berbaris dengan tertib mengikuti instruksi staf pekerja Sun City Luxury Club Restaurant untuk menjalani berbagai prosedur vaksinasi.

Setiap warga yang akan divaksin harus mengenakan masker, diukur suhu tubuhnya dan setelah distrelisasi maka



Warga masyarakat berbaris dengan tertib untuk registrasi.

baru dapat memasuki lokasi vaksinasi.

Berdasarkan alur prosedur, setiap orang terlebih dulu harus melakukan registrasi, persiapan vaksinasi, divaksin lalu diobservasi.

Setelah menunggu selama setengah jam paska vaksinasi dan ditetapkan tidak ada kejadian ikutan maka pasien dapat meninggalkan lokasi vaksinasi.

Menurut informasi, Sun

City Luxury Club Restaurant kembali menggelar vaksinasi Covid-19.

Selain aktif melakukan tanggung jawab sosial perusahaan dengan berkontribusi terhadap aksi anti-epidemi, juga diharapkan dapat mendukung penuh pemprov DKI Jakarta memerangi guna pencegahan dan pengendalian sekaligus mengendalikan pandemi Covid-19. • idn/din



Seusai divaksin warga menunggu selama setengah jam untuk observasi.



Warga masyarakat menunggu giliran divaksin.



Selesai divaksin warga menjalani observasi.



Suasana kegiatan vaksinasi yang dilakukan Sun City Luxury Club Restaurant.

Ini Dia Inovasi Teknologi Pemodelan 3 Dimensi Karya Anak Bangsa

JAKARTA (IM) - Sebuah pengalaman baru dalam industri permodelan 3D dihadirkan Menimize, perusahaan rintisan Indonesia yang bergerak di industri teknologi 3D (3Dimensi).

Secara bersamaan, Menimize juga memperkenalkan The Menimixer, sebuah inovasi Portable 3D Camera pertama di Asia untuk menjawab segala kebutuhan pemodelan 3D secara praktis, cepat dan akurat. Menimize membangun atmosfer baru bagi konsumen untuk mengeksplorasi inovasi dan teknologi 3D Dimensi, di Lantai 2, Plaza Indonesia, Jakarta.

"Kami memulai inovasi ini dari sebuah passion dan hobby terhadap action figure, model kit dan beragam mainan. Kami melihat konsumen atau penikmat action figure, model kit dan mainan menginginkan sesuatu hal yang berbeda. Hal ini terlihat dari meningkatnya minat kostumisasi dari sebuah mainan sesuai keinginan dan gaya mereka. Didukung dengan

perkembangan teknologi khususnya pemodelan 3 Dimensi yang kian pesat, kami melihat ini menjadi peluang untuk berinovasi dengan menciptakan sebuah kostumisasi figure guna menjawab kebutuhan tersebut," terang Chief Marketing Officer Menimize Irene Nadya, dalam siaran tertulisnya.

Dia menambahkan, peningkatan kebutuhan 3D dan CAD (Computer Aided Design), mendorong Menimize untuk mengembangkan inovasi dengan meluncurkan produk dengan teknologi terkini yaitu the Menimixer, sebuah Portable 3D Camera pertama di Asia yang dirancang serta dikembangkan oleh tim engineer Menimize dari Indonesia.

"Passion kami terhadap industri ini mendorong kami untuk terus berinovasi dengan menghadirkan Portable 3D Camera bernama The Menimixer. The Menimixer memungkinkan kita untuk membuat pemodelan 3D se-



CEO Menimize Johannes Salikin dan Chief Marketing Officer Menimize Irene Nadya.

cara praktis, cepat dan akurat. Kami mengembangkan The Menimixer dengan desain yang compact sehingga dapat diinstalasi pada ruangan berukuran

3x3 meter. Hal ini diharapkan mampu menjawab kebutuhan mulai dari dokumentasi, pembuatan 3D digital asset hingga figure," tambah Irene lagi.

Ada pun the Menimixer tersusun dari 17 tiang dengan total 119 kamera yang tersemat di seluruh tiang. Dan mampu mengambil objek secara me-

nyeluruh dengan kualitas High Definition hanya dalam waktu 3 detik.

Menimize menghadirkan dua produk unggulan antara lain file digital, figure, dan menyediakan layanan penyelesaian The Menimixer. Hasil The Menimixer tidak terbatas pada figure, melainkan dapat berupa 3D asset digital yang bisa diolah menjadi model 3D dan animasi serta turunannya. Sementara itu untuk figure, Menimize menyediakan 3 varian yang dapat dipilih, yaitu Bust (setengah badan / sampai dada), Whole Body (seluruh tubuh), serta Toon (karikatur) dengan pilihan ukuran atau skala yang sesuai kebutuhan konsumen. Lebih dari itu Menimize, juga dapat mengkonversi file 2 Dimensi menjadi 3 Dimensi. Sehingga memungkinkan file foto 2 Dimensi di cetak dalam bentuk figure 3 Dimensi.

"Kami berharap, kehadiran rangkaian produk, inovasi

dan teknologi dari Menimize dan the Menimixer, dapat menjawab berbagai kebutuhan mulai dari 3D asset, kostumisasi figure, dan lainnya. Lebih dari itu, kami juga berharap untuk dapat menjadi bagian dari kehidupan konsumen untuk mengabadikan beragam momen berharga," ujar CEO (Chief Executive Officer) Menimize Johannes Salikin.

Untuk dapat membuat 3D Model Figure, pelanggan bisa langsung mengunjungi Studio Menimize di Plaza Indonesia Level 2. Saat ini Menimize sedang berkolaborasi dengan salah satu fanbase besar BTS di Indonesia dan memajang figure BTS hasil Menimize di exhibition yang diadakan di Plaza Indonesia.

Figure member-member BTS tersebut juga akan dijual dan 15% dari hasil penjualan figure member BTS tersebut akan didonasikan kepada UNICEF untuk anak-anak yang kekurangan gizi. • kris

